

夕刊

濃翠漫想

赤井 繁男

所謂「理想」は意志が努力して到達すべき最高目標即ち究竟目的で、眞・善・美の實現は蓋し人間により遂行されないと云はれてゐる。理想的若は理想を意志の目標とし、之を生活に實現せんとしつつあるのでそこに天理くを懸念具合に歸納して居る。

明治四十四年の春。自分の樓太住ひ第一期時代に於て當時萬朝館が懸賞募集中選した事がある二十年も前の平で正確な處は忘れたが、何でも昨夜國館を出た汽車が今朝稚内へ着く。近頃米國の某州に出来た其と同じだと云ふ最新式の機械を渡つて乗り込むと色んな人が船は一ぱいだ。×時間で大泊へ着く。漁船の宿も勇ましい。漁船を助ける海草を發見して

者を望めばこそ即後二回にて齊藤氏へ

例へば美術に就ては門外漢だと最初から諷諭してゐる無理をしないで止めるやうな覺束ないものだつたが、筆者が美術の領域で満足めくらでないことは知られるし、既に最初は平に如かず、でなかつたら筆をしたものと認めてこちらに如きが何を言はうと断然沈黙しやうと御迎されるやうなもの

最後におの八段の風景に

が躍進平だ、躍進平はこれ

呪命宿しは

愛の冷却に逆上し
年増酌婦を刺殺す

名物男チヨン醤館屋の兇行

夏逃い平和な食津盆地の人々を驚かした血醒い事件。若松市本郷町飲食店來家方で酌婦と無理心中を謀つた平市新川町正月家浪花節語り茨城縣那珂郡野口村生れの皆川七郎(西)こそ以前平にておよそ時代放送

タグロ味横溢のチヨン端あたまを振り立て之を賣物にしたーあの名劣男のチヨン

ノ宿居屋で昨今街の話題を賑はしてゐる

十五日午前二時頃記へ登録にしたものと判明し

櫻した酌婦の山形縣南村山た。今月上旬來しばら登

那木澤村生れ渡邊きくよ櫻してたる七郎は最近女

(西)を相手に遊興し男女共ら浪花節語りの素情を知ら

病の十時になつて起きなれ他所へしくされるやう

ので家人が不審に思ひ部になつた橋みから此の慘劇

慶を見ると手拭で絞殺されを企てかねて用意の糸で女

た女の傍に男が糸で咽喉を絞殺した上糸で無死にも

切り紅に染り苦悶して居止と刺し返す鉄でわれと咽

るので大騒ぎとなり若松喉部を突き刺し自殺をか

らめに檢視の結果刺殺なるつたもの

男が無理心中を企て女を道

血にゆかりの男

市内鍊田町居住中

六年前に内妻を刺す

七郎が當時市内鍊田町下川

原に居住中去る昭和六年四

月一日の深更熟睡中の妻を

刺し平磐へ自首したことは

その後は再び半に舞ひ戻し

未だ世人の記憶に残つてあ

ることだ(當時の本紙記事)

たが其後名物の糸を断ち

一七郎は突如起上り刃

切り新川町に轉住して浪花

渡四寸三分の銳利な短刀

語りに轉向、各地を流し

を以つて傍に熟睡中の内

妻森田ヨシ(三)の咽喉部

が狂つて突然したが手許

が狂つて右背深く突き刺

さつたのを悲鳴に驚いて

跳ね起きたヨシの両親に

生活裕かならず昨年十二

月初め前記ヨシと結婚し

てからは一層生活が苦し

くなつた處最近ヨシの両

親を引き取つて扶養せね

ばならぬ事情になり到底

やや切れぬと云ふ處から

前夜遅く迄激しい夫婦喧

嘆をなした揚げ句ヨシが

夫婦別れを言ひ出したの

でつくり女に倦きが來

理心中を説いたものらしいと

女斬り今度

夫婦ダイナイト心中

好問坑夫長屋の惨事

實習地視察研究會教育振興

石城實業

西日本農業

西日本農業

西日本農業

西日本農業

西日本農業

西日本農業

西日本農業

六年前に内妻を刺す

六圓台近し

四倉の繭市場賑ふ

取締所最近の統計

六圓台近し

出廻りも激増

六圓台近し

古史上貴重な資料

神谷から

が発掘された

同村地内には「貝

殻塚」が各所にあり

古史上貴重な資料

四、五千年前の繭土器

草野驛長青木弘幹氏により

また考古資料發掘さる

草野驛長青木弘幹氏により

遅くも八月迄に

平市農會結成か

新議員は大体二十名

平市農會

新議員は新規約

達反の公判

四倉町

違反の公判

遅くも八月迄に

平市農會結成か

新議員は大体二十名

平市農會

新規約

達反の公判

四倉町

違反の公判

遅くも八月迄に

平市農會結成か

新議員は大体二十名

平市農會

新規約

達反の公判